



LES SÉMINAIRES DE L'IREM

Faut-il simuler ?

Apport des modèles à la compréhension de la Terre.

Par Nicolas CARRY
(IR, Chrono-environnement)

le Vendredi 21 mars 2025 à 14h
Salle 316B, à l'IREM – UFR-ST

Résumé :

Depuis le début du XIX^e siècle, les observations géologiques ont nécessité la réalisation de modèle afin de comprendre les phénomènes en jeu. Ces recherches ont conduit au développement d'expériences de plus en plus perfectionnées. La complexité de ces expériences a grandement accru avec l'avènement de l'informatique permettant l'intégration de nombreuses données. Aujourd'hui une majorité partie des travaux en géosciences s'accompagnent de modélisation ou simulation.

L'inscription est recommandée pour toutes et tous, et indispensable pour celles et ceux qui ont besoin d'un ordre de mission :



<https://enquetes.univ-fcomte.fr/limesurvey/index.php?r=survey/index&sid=713829&lang=fr>